

Warum engagiere ich mich als Christin im Umweltschutz?



Ich bin als Pfadfinderin seit meiner Jugendzeit in Richtung Umweltbewusstsein geprägt worden und hatte intensive Erfahrungen in und mit der Natur. Seit einigen Jahren hat sich mein Grundinteresse noch verstärkt und sich mit meiner Arbeit im interreligiösen Dialog verbunden. Ich freue mich darauf, mit vielen verschiedenen Menschen zusammenzuarbeiten, sich gegenseitig zu unterstützen und die eigene Haltung immer weiter einzuüben, nämlich mit unserer Erde und den Mitlebewesen liebevoller und bewusster umzugehen.